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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第６回 通算１３９８回

平成２７年８月１８日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/28修正出席率

６１名 ４１名 ７３．２％ １００％

 ゲスト：ガバナー補佐 彦坂育甫さん（渥美）分区幹事 川口敏郎さん（渥美）地区副幹事 井上 博さん（瀬戸）

 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

本日は、彦坂ガ

バナー補佐がお

みえです。よう

こそ豊川宝飯ロ

ータリークラブ

例会へ。ご指導

宜しくお願い申

し上げます。

また 8 月 4 日納涼例会のご出席の皆様ご苦

労様でした。ウイークリーも配られています

が、「夢のような一日」でした。

平尾カントリークラブにて開催した第 4 回

例会の際にお話ししました桜についてこだわ

る理由をもう少しお話しさせていただきます。

桜と言えばヨメイヨシノが代表的で、豊川

においても多くはソメイヨシノであります。

江戸時代の染井村（東京都豊島区）の植木屋

さんたちが、エドヒガンとオオシマザクラを

交配して、人工的に作ったものです。一斉に

ソメイヨシノが咲くのは、同一遺伝子による

クローンで、同じ祖先をもつものだからだそ

うです。人工の桜であるうえに病気にも弱く、

比較的短命で樹齢 60 年であるとのことです。

渥美にはロータリークラブが植樹した河津

桜があります。豊川には、旧海軍工廠周辺の

ソメイヨシノ以外に、桜ヶ丘ミュージアムの

薄墨桜、西古瀬川の河津桜、これらは植樹を

したものです。赤塚山公園の山桜、三明寺の

彼岸桜なども、咲いている場所を考えるとど

れも古の豊川の人たちによって植えられたも

のだと思われます。

 ですから桜というのは街中では先人たちが

植樹をし、日本の文化として育成されたとい

うことです。30 周年事業として桜を取りあげ、

過去ステップアップ委員会でもトライをして

きたのは同じような思いからだと思います。

 さて、 旧海軍工廠の跡地を平和記念公園

にする計画が豊川市にあります。桜は旧日本

海軍のシンボルでもあります。30 周年事業で

は桜の木を平和記念公園に植えることで、豊

川の桜をまもっていこうという活動です。周

年では豊川市への金銭寄付ということになり

ますが、目的寄付で行い、豊川市に植樹を実

行してもらう予定です。これをきっかけに豊

川の桜の植樹運動がおこってくることを、ま

たロータリアンだけでなく、市民がその桜の

歴史をしり、未来に向けて植樹活動をするよ

うに社会奉仕活動としてのきっかけになれば

と思います。

また、姉妹クラブの台中松竹ロータリークラ

ブも交換植樹ということで参加していただき

ます。どうぞ、ご理解ご協力をお願い申し上

げます。ありがとうございました。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

ガバナー公式訪問合同例会について

台中松竹ＲＣの会報の回覧

ＷＦＦのチケットの販売について

ゴルフ同好会コンペ開催について

★委員会報告

ＴＡＳＣ（石黒貴也事務局次長）

碓井さん応援激励金の贈呈について
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★卓話     彦坂育甫ガバナー補佐

 渥美クラブ

の彦坂です。

我がクラブの

ガバナー補佐

の選出は年功

序列です。指

名されたらノ

ーはないとい

うことで、私が受けました。本日が３クラブ

目のガバナー補佐訪問例会になります。

 豊川宝飯ＲＣには、伴さんがガバナー補佐

をされた時からお世話になっています。ちょ

うどロータリー１００周年で、河津桜を植樹

しました。ご夫婦で毎年、桜を見に来てくれ

ています。本当に感謝をしています。

 ガバナー補佐として、皆さんにお願いをさ

せて頂く事項があります。

10 月 24 日、25 日に開催されるＷＦＦのチ

ケットを購入して下さい。昨年同様、1 枚 2
千円です。そのうち 400 円が寄付金です。今

回は、分区でブース出展をします。東三河分

区は、ＪＡの協力を頂き、渥美の特産品の鉢

物の花の販売をする予定です。各クラブには

7,000 円の負担をお願いします。400 円の寄付

金は、ミャンマーへの支援とエンドポリオに

充てる計画をしています。

10 月 31 日、11 月 1 日の地区大会をウェス

ティンナゴヤキャッスルで開催しますので、

大勢の登録をお願いします。

来年 5 月 28 日から 6 月 1 日まで、国際大会

が韓国ソウルで行われます。期間中の 5 月 29
日にガバナーナイト（第 2760 地区ガバナーを

囲む会）をソウルのミレニアムヒルトンで開

催をしますので、是非ご参加をお願いします。

東日本大震災で両親もしくは片親を亡くさ

れた遺児たち（短大生、大学生専門学生）に、

入学してから卒業するまで奨学金支援の「ロ

ータリー希望の風奨学金」へ昨年同様に、一

人当たり 1,000 円の支援金の協力をお願いし

ます。

最後に、ＲＩ会長賞に挑戦をして頂きたい

と思います。

渥美クラブがＲＩ会長賞を頂いた河津桜の

植樹の事業の説明をさせて頂きます。（画像で

詳しくご説明を頂きました）この事業は、様々

な業種の会員が協力をして、地域の皆さんに

も協力してもらい、とにかく地域を盛り上げ

ようと色々とやりました。年々来てくれる人

も多くなり、ロータリーの認知度も上がった

と思います。今後は、ロータリーだけで管理

して行くのは大変なので、各種の団体にもお

願いをしてやっています。このお祭りは、メ

ーキャップも出来るようになっていますので、

来年の 3 月には是非お越し下さい。

★ニコニコボックス

 彦坂育甫さん ガバナー補佐訪問の寸志

 川口敏郎さん  〃

 井上 博さん  〃

 大木健市会員 葬儀の会葬御礼

 河本圭史会員 納涼例会の御礼

 加山昌弘会員 誕生日を祝って頂き

 吉田啓尋会員  〃

 井指光基会員  〃

 浅野 晋会員  〃

 永田恵照会員 事業所創業を祝って頂き

★会長幹事懇談会

例会前に会長幹事懇談会が開催されました。

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


